

2021年度理事長挨拶



2021年度(一社)福山青年会議所理事長
宇田 貴美(うだ たかみ)君

皆様、あけましておめでとうございます。
 昨年は創立60周年という節目を迎えることができました。本年は「まっすぐに～笑顔溢れる未来～」をテーマに、個人の多様性を尊重しながら、柔軟に課題解決に取り組んでまいりましょう。私たちの意志が私たちの未来を創る。これはどんな時代であっても変わらない真理です。意志の力をどこに向けて、どのような未来を創るのか。福山が瀬戸内の中心となるべく、行政や諸団体とともに「まちのビジョン」策定に尽力しましょう。新型コロナウイルス感染症の拡大により生活様式が大きく変容し、一人ひとりの生き方が問われています。この未曾有の事態、激動の時代においても、真に地域から必要とされる団体を目指して会員一丸となって活動してまいりましょう。

そして、本年度も日本青年会議所や広島ブロック協議会に多くの志高き出向者を輩出します。LOMを挙げて支援し、福山青年会議所の存在感を示し、運動の進化につなげてまいりましょう。

心に太陽をもち、前向きに。私たち一人ひとりが地域のリーダーとして当事者意識を持ち、明るい豊かな社会の実現、恒久的世界平和の実現に向けて、まっすぐに邁進してまいりましょう。

一般社団法人 福山青年会議所 公式メールマガジン JCI 福山タイムズ 2021. Vol. 1



まっすぐに
～笑顔溢れる未来へ～

目次

- ・2021年度理事長挨拶
- ・JCI 福山ブランディング委員会挨拶
- ・2021年度新年式典の中止について
- ・2021年度京都会議について
- ・2月度例会行事のご案内
- ・幹事リレー
- ・編集後記

〒720-0067
 福山市西町2丁目10番1号
 福山商工会議所7階
 TEL: 084-922-5992
 FAX: 084-931-4834

JCI 福山ブランディング委員会挨拶

新年あけましておめでとうございます。JCI 福山ブランディング委員会です。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

旧年中は、JC タイムズをご愛読いただき心より御礼申し上げます。本年度は名称を改めまして JCI 福山タイムズとなり、私たち JCI 福山ブランディング委員会が担当させていただきます。

昨年から世界中を震撼させている新型コロナウイルスの影響で、顔を合わせての活動が困難な状況が続いております。この状況がいつまで続くかを予想することは難しく、現在の状況を前提として活動していく必要があると考えています。

中々顔を合わせることができない今だからこそ、私たち JCI 福山ブランディング委員会は、各委員会に寄り添い、活動を LOM の皆様に伝え、組織の活性化につなげてまいります。



INFOMATION



2021年度人間力向上委員会委員長
坂谷 祐一郎(さかたに ゆういちろう)君

2021年度新年式典の中止について

2021年度人間力向上委員会委員長を仰せつかっております、坂谷祐一郎です。2021年度新年式典の中止についてご報告させていただきます。

2021年1月現在、新型コロナウイルスの感染が拡大傾向となっております。福山市でも12月18日から1月5日で150名の新規感染者が確認され、日々感染者が増加傾向であることを考慮し、新年式典中止を判断させていただきました。

また同日開催される(1月9日土曜日)1月度例会は、完全WEBにて開催されますのでお間違いのないようご注意ください。ご参加をご検討いただいております会員の皆様にはご迷惑をおかけし大変申し訳ございませんでした。何卒ご理解のほどよろしくお願いいたします。



2021年度JCI福山ブランディング委員会委員長
藤原 和也(ふじわら かずや)君

2021年度京都会議について

2021年度 JCI 福山ブランディング委員会委員長の藤原でございます。2021年1月20日(木)～24日(日)に開催される京都会議についてご報告いたします。ニューノーマルな日常を過ごす世の中だからこそ、我々は挑戦し、時代を切り開いていかなければならないという背景から、「輝きのはじまり」という開催テーマで2021年度京都会議が行われます。本年度京都会議は新型コロナウイルス感染拡大防止策として、出席者を限定して開催されます。詳細やスケジュールにつきましては、JCI 福山ブランディング委員会より京都会議メルマガを発行いたしますのでご確認をお願いします。日本青年会議所の1年の方向性と政策の共有の場となります。皆様のご参加をお待ちしております。

2月度例会行事のご案内

2021年度総務・セクレタリー委員会 委員長の柿原です。2月度例会行事のご案内をさせていただきます。新型コロナウイルス感染症が未だに猛威を奮っておりますが、そのような中でも福山青年会議所は歩みを止めず工夫と挑戦を続けてまいります。2月度例会行事では、2021年に実施される活動、運動、挑戦をそれぞれの委員会が工夫を凝らして紹介をします。青年経済人だから出来ること、すべきことを共有し正会員同士の強固な連携を築いてまいりましょう。2021年度もぶれることなく“まっすぐに”、笑顔溢れる未来に向かって、出航です！



2021年度総務・セクレタリー委員会委員長
柿原 圭介(かきはら けいすけ)君

幹事リレー



2021年度JCI福山ブランディング委員会幹事
小田 祐也(おだ ゆうや)君

2021年度 JCI 福山ブランディング委員会幹事を務めさせて頂いております、小田祐也です。

普段はハウスクリーニング業を営んでおります。

福山青年会議所に入会させていただき、もうすぐ半年が経とうとしています。同期、2020年度アカデミー委員会の皆様と創り上げた11月度例会では、青年会議所の事業立案について学ばせていただき、通常であればできないような経験をさせていただきました。

またコロナ禍という難しい時期でしたが、切磋琢磨させていただいた同期との絆は例年以上に深まったのではないかと感じております。その経験を踏まえ、現在は JCI 福山ブランディング委員会幹事を務めさせていただいておりますが、このコロナ禍に福山青年会議所をどのようにPRしていくか難しさも感じています。まだ経験不足は否めませんが、経験が少ないからこそ斬新なアイデアを提案させていただき、JCI 福山のブランディングに貢献してまいります。

編集後記： 本年度 JCI 福山タイムズを担当させていただきます JCI 福山ブランディング委員会委員長の藤原でございます。JCI 福山の活動をより身近に感じていただけるよう1年取り組んでまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

2021年1月現在、私たちが暮らす広島県福山市においても新型コロナウイルスの感染拡大が続いており、私たちの活動においても現状 WEB 中心となっております。

このような状況下、JCI 福山内でも周りの活動が見えづらく、組織としての活力が弱まるのではないかと危惧されます。しかし私たち JCI 福山は、まっすぐに！笑顔溢れる未来の為、歩みを止めることはできません。

こんな状況下だからこそ、積極的な発信で JCI 福山を盛り上げてまいります。本年も皆様にとって素晴らしい1年となりますよう祈念申し上げます。

(委員長：藤原 和也)